

# Personelle Veränderungen im Stiftungsrat



**BILLERBECK.** Nach über einem Jahrzehnt im Stiftungsrat der Bürgerstiftung haben die stellvertretende Stiftungsratsvorsitzende Anna Göwert (M.), der Stiftungsrat Ludger Althoff (l.) und der Stiftungsrat Ludger Kleimann auf eigenen Wunsch ihre Ämter niedergelegt. Die beiden Erstgenannten waren seit

der Gründung im Jahr 2010 aktiv, Ludger Kleimann seit 2015. Heiner Schwaaf (r.) als Vorsitzender des Stiftungsrats bedankte sich für ihre langjährige und konstruktive Mitarbeit. Michael Homöet wird zukünftig das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden übernehmen, teilt die Bürgerstiftung mit. Foto: Bürgerstiftung